

CAPTURA DE PANTALLA



Vocal de mesa puso en adopción a perro abandonado

El sábado por la noche, Michelle, vocal de mesa en el Estadio Nacional, presenció cómo una mujer abandonaba un cachorro en un bar. Sin dudarlo, lo recogió y, al tener que cumplir con su deber el domingo, decidió llevar al animal para promover su adopción en el local. La mujer se comprometió a entregarlo "con las vacunas al día y todo lo necesario. No queremos que lo adopte cualquier persona, que sea responsable y que el perro tenga un final feliz", declaró a CHV. El cachorro consiguió conmover a algunos votantes: en la tarde del domingo ya figuraban varios candidatos para llevarlo a sus casas.